

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga saya dapat melaksanakan Tugas Akhir serta dapat menyelesaikan laporan serta karya tepat pada waktunya dengan segala kekurangannya.

Laporan Tugas Akhir ini disusun dengan bantuan juga dukungan dari orang-orang terkasih yang selalu memberikan semangat dan arti dalam hidup saya. Laporan dan karya saya yang sederhana ini saya persembahkan kepada:

- Orang Tua dan Segenap Keluarga Besar  
Terima kasih sebanyak-banyak dan tanpa henti kepada orang tua saya dan segenap keluarga besar untuk segala hal yang telah diberikan. Karya ini saya persembahkan kepada kalian dengan segala pengorbanan yang tidak sebanding dengan apa yang telah diberikan. Semoga bisa membuat kalian semua bangga walaupun dengan segala kekurangannya. Kelak ilmu yang telah didapat akan menjadi jalan untuk meraih cita-cita saya menjadi orang yang berguna dan sukses agar dapat membahagiakan kalian.
- Dosen dan Staff Prodi Desain Interior  
Ucapan terima kasih kepada Bapak Doddy Friesta Asharsinyo selaku Kaprodi Desain Interior Fakultas Industri Kreatif, Telkom University, Bapak Hendi Anwar dan Ibu Irwana Zulfia Boediono selaku pembimbing saya yang paling baik dan bijaksana, terimakasih atas ilmu yang saya dapat selama proses bimbingan, semoga ilmu baik yang saya dapat akan selalu menjadi amal jariyah bagi kalian. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Titihan Sarihati selaku Dosen Wali kelas DI-40-05 serta staff-staff prodi desain interior yang telah membantu dan memberikan ilmu kepada saya.
- Sahabat dan pihak yang telah berkontribusi

Terima kasih untuk teman-teman untuk menghibur selama kuliah ini. Ucapan terima kasih juga kepada pihak-pihak hotel yang telah mengizinkan saya untuk mencari data serta pihak-pihak yang telah berkontribusi lainnya.

Sebagai mahasiswa, saya menyadari bahwa masih banyak kekurangan dari laporan ini baik dari materi maupun cara penyajiannya. Oleh karena itu, saya sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun.

Terimakasih.

Bandung, 3 Juli 2020

Rancage Panges

1603160023